
 
Die Großen Anfragen zu den TOPs 10.2 und 10.3 werden gemeinsam behandelt, da sie im 
Wesentlichen deckungsgleich sind. 
 
Die Große Anfrage zu TOP 10.2 und die Frage 4 zu TOP 10.3 werden von Herrn Oberbürger-
meister Dr. Tauras beantwortet. 
 
In der anschließenden Aussprache wird der Sachverhalt intensiv und kontrovers diskutiert. 
Hinsichtlich der wesentlichen Inhalte der unterschiedlichen Positionen kann einerseits auf die 
Antwort des Herrn Oberbürgermeister und andererseits auf die Ausführungen des Ratsherrn 
Kluckhuhn (Anlage zur Großen Anfrage der SPD-Ratsfraktion zu TOP 10.2) verwiesen wer-
den. 
 
Frau Stadtpräsidentin Schättiger weist mehrfach darauf hin, dass nicht über Ablauf und In-
halt von Beratungen, die unter Ausschluss der Öffentlichkeit erfolgt sind, berichtet werden 
darf. 
 
(Hinweis: Auch in der o. a. Anlage zur Großen Anfrage der SPD-Ratsfraktion sind solche un-
zulässigen Zitate enthalten, die aus diesem Grunde unkenntlich gemacht werden.) 
 


